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議会運営委員会 

 

平成３０年４月２６日午前９時から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

◎木澤 正男     ○小村 尚己      小林  誠 

平川 理恵      嶋田 善行      坂口  徹 

奥村 容子 

伴 議 長 

 

２．理事者出席者 

総 務 部 長  加藤 惠三 

 

３．会議の書記 

議会事務局長         真弓  啓    同  係  長  岡田 光代 

 

４．審査事項 

別紙のとおり 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

開会（午前９時００分） 

署名委員 嶋田委員、坂口委員 

 

おはようございます。 

それでは、全委員出席されておりますので、ただいまから、議会運営

委員会を開会し、本日の会議を開きます。 

最初に、会議録署名委員を私の方から指名いたします。会議録署名委

員に嶋田委員、坂口委員を指名いたします。両委員にはよろしくお願い

いたします。 

本日の議事日程は、お手元に配布していますレジメのとおりでござい

ますが、先日、町から、５月８日に予定しておりました５月臨時会を招

集するのに必要な議案がないということで連絡をいただきましたので、

この対応についてご協議いただきたく、本日、議会運営委員会を開催さ

せていただいたところであります。委員皆様には、よろしくお願いいた

します。 

それでは、協議事項（１）平成３０年第２回斑鳩町議会臨時会につい

てを議題といたします。 

総務部長にご出席いただいておりますので、まず、報告をお願いしま

す。 

加藤総務部長。 

 

おはようございます。 

５月８日の開催予定でございました臨時議会の付議予定議案につい

てでございますけれども、町といたしましては検討を重ねてまいりまし

たけれども、今回、町から臨時議会に付議すべき議案についてはないと

いうことでございますので、その旨をご報告をさせていただきますの

で、よろしくご配慮賜りますようお願いを申し上げます。 

 

ただいま、総務部長から報告を受けましたが、質疑・ご意見につきま

しては、のちほどお受けいたしますので、引き続いて、臨時会の招集に

関して事務局長より説明を受けることといたします。 
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真弓議会事務局長。 

 

それでは、私のほうから臨時会の招集につきまして、ご説明をさせて

いただきます。 

臨時会の招集につきましては、町長がこれを招集するわけですが、町

長は、必要がある場合において、その事件に限りこれを招集することと

いうふうになっております。 

ただいま総務部長から報告がありましたように、臨時会を招集するの

に必要な議案がないということでございますので、この手続きはとれな

いということでございます。 

また、その他の方法としまして、議会側から臨時会招集の請求をする

ことができることになっておりまして、これには、２つの方法がござい

ます。 

ひとつは、議長が、議会運営委員会の議決を経て、町長に対し、会議

に付議すべき事件を示して請求する方法。もうひとつは、議員の定数の

４分の１以上の者は、町長に対し、会議に付議すべき事件を示して請求

する方法であります。 

しかし、今回、議会としてしなければならない事件は、この５月で任

期満了となります各常任委員会及び議会運営委員会委員の改選だけで

ございます。この委員会委員の改選につきましては、地方自治法で、条

例で定めることとなっておりまして、委員を選任することに関しまして

は、斑鳩町議会委員会条例第７条第４項におきまして、閉会中において

は、議長が指名することができると規定されております。 

よって、今回の委員会委員の改選につきましては、議長に指名してい

ただくこととし、臨時会は開催しないということで事務局としては考え

ているところでございます。 

以上でございます。 

 

報告・説明が終わりましたので、委員皆さんの質疑・ご意見をお受け

いたします。 

ございませんか。 
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（ な  し ） 

  

そうしましたら、５月８日に開催を予定していました臨時会について

は、招集するのに必要な議案がないということですので、今回は臨時会

を開催せず、この日に、全員協議会を開催し、各常任委員会委員及び議

会運営委員会委員の改選をすることにしたいと思いますが、ご異議ござ

いませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、５月８日に全員協議会を開催していただき、各委員会委員

の改選をしていただくことといたします。 

議長には、よろしくお願いをいたします。 

他に、総務部長のほうから何か報告いただくことはありますか。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、総務部長には他の公務もありますので、ここで退席をして

いただくことといたします。どうもお疲れ様でした。 

暫時休憩します。 

 

( 午前９時０３分 休憩 ) 

( 午前９時０４分 再開 ) 

 

再開いたします。 

次に、２．その他についてを議題といたします。 

委員皆さんの方から何かございますでしょうか。 

 

（ な  し ） 
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議長から、何かございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

事務局のほうから何かございませんか。 

 

まず１点目ですけれども６月定例会の日程変更でございます。 

６月１３日（水）午前９時から総務常任委員会を予定しておりました

が、消防運営委員会が午前９時から開催されることとされましたので、

これにより午前１０時から総務常任委員会を開催することに変更させ

ていただくものでございます。以上でございます。 

 

ただいま、議会事務局長から説明のありましたことにつきましては、

昨年に検討してはどうかという話もあったところです。 

今回、消防の方からも先日の役員会でそのようなお話があり、また、

５月の改選で新たに委員になられる議員さんにおかれても、これまで午

後までかかっていたものが、総務委員会も含めて午前中に終了できるで

あろうということですので、効率もあがるのではないかと考えますが、

この点につきまして、質疑、ご意見等があればお受けしたいと思います。 

 

（ な  し ） 

 

ございませんか。 

議運の方で意見をお聞きしますけども、また総務委員さんこれから改

選なんで、ということになりますが、もうだから消防の方からそういう

ふうにおっしゃっていただいてますんで、こういう日程で組んでいこう

かなと思いますけども、よろしいでしょうか。 

 

( 異議なし ) 
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それでは、６月１３日につきましては、午前９時から消防運営委員会、

午前１０時から総務常任委員会を開催することとし、６月定例会の日程

は、お手元の日程表の案のとおり予定しておくということで確認してお

きたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

６月定例会の日程につきましては、ただいま申し上げましたとおり、

予定ということで確認をしておきます。 

他にございませんか。 真弓議会事務局長。 

 

もう１点すみません。 

斑鳩少年野球部全国大会出場に伴います議長交際費の支出について

であります。 

 お手元に配布しておりますように、斑鳩少年野球部が８月に全国大会

に出場する旨の連絡がございました。議長交際費につきましては、本年

度より新たに基準を設けました斑鳩町議会議長交際費支出基準により

まして、全国大会出場等への激励にかかる経費につきましては支出する

ことが可能でございます。支出金額につきましてなんですけども、実績

といたしまして、平成２８年度の斑鳩町ドッジボールクラブの全国大会

出場や、平成２０年度の全国少年少女レスリング選手権大会出場の際に

１万円を支出しておりますことから、事務局としましては今回について

も、同額の１万円とされてはどうかというふうに考えております。 

 なお、５月に表敬訪問をご予定されているとお聞きしておりますの

で、そのタイミングでお渡しできればなというふうにも考えているとこ

ろでございます。以上でございます。よろしくお願いします。 

 

ただいま、議会事務局長から説明がありましたようにですね、３月の

定例会の際に、議長交際費の支出の基準について策定をさせていただき

ました。 
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委員長 

ただまあ、その際には金額等は決めておりませんでしたので、この要

請を受けて、議長交際費から出すことはできるというふうになっていま

すけども、いくら出すのかとか、その辺のところも含めてですね、委員

皆さんのご意見をお聞きしたいというふうに思うんですが、いかがでし

ょうか。 

局長言ってくれはったみたいに、これまで１万円ぐらいでだいたい提

出をしてきていますので、それでどうかという提案ではあるんですけれ

ども。 伴議長。 

 

今、提案あった１万円というので、いいんじゃないかと思います。な

かなか深く考えると難しいんで、今まで通りという形でいきたいと思い

ますが、よろしくお願いします。 

 

皆さんもそういう形でよろしいですか。 

 

( 異議なし )   

 

それでは、斑鳩少年野球部全国大会出場に伴う議長交際費の支出につ

いては、１万円ということで確認をしておきたいと思いますが、ご異議

ございませんか。 

 

（ 異議なし ） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、斑鳩少年野球部全国大会出場に伴う議長交際費の支出につ

いては、ただいま申し上げましたとおり取り扱うことといたします。 

ほかにございませんか。 

 

（ な  し ） 

 

それでは、これをもって、その他については終わります。 
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以上をもちまして、本日の議会運営委員会を閉会いたします。 

どうもお疲れさまでした。 

 

（午前 ９時１０分 閉会） 

 

 


